



Venti Oelde

Ventilatorenfabrik Oelde GmbH

Andreas Schütz
Leiter Geschäftsbereich Produktion
Straße: Robert-Schuman-Ring 21
Ort: 59302 Oelde
Fon: +49 2522 75-0
Fax: +49 2522 75-250
E-Mail: info@venti-oelde.de
Internet: www.venti-oelde.de

Ventilatorenfabrik Oelde GmbH



Luft ist unser Medium. Ob Forschung und Entwicklung, Planung und Beratung, Fertigung und Service - bei uns dreht sich alles um innovative Lufttechnologie. Anlagen und Komponenten von Venti Oelde dienen zum Absaugen, Fördern oder Abscheiden von Luft, Dämpfen und Gasen sowie von Stäuben und Leichtgut.

Ein rund 250-köpfiges Team sorgt mit Know-how, Erfahrung und Engagement dafür, dass individuelle Kundenbedürfnisse unter ökonomisch sinnvollen Aspekten realisiert werden. Die entstehenden Lösungen sind innovativ, effizient, wirtschaftlich und zukunftsweisend. Sie sind weltweit anerkannt und unterstreichen den technologischen Führungsanspruch.

Bereits seit 1930 wird am nordrhein-westfälischen Standort Oelde geplant, entwickelt und produziert. Neben Industrieventilatoren umfasst das Lieferprogramm auch Entstaubungs- und Prozessgasreinigungsanlagen, Abluftbehandlungsanlagen, Be- und Entlüftungs-, Heizungs- und Klimatisierungsanlagen, Recycling- und Abfallaufbereitungsanlagen sowie Anlagen für die Oberflächentechnik.

Dienstleistungen wie Wartung, Instandsetzung, Prüfung, Reparatur, Anlagenmodernisierung, -rationalisierung und -erweiterung runden das Angebot ab. Erfahrene Fachleute in zahlreichen Außenbüros und Vertretungen garantieren weltweit qualifizierte Unterstützung und kurze Wege zu allen Geschäftspartnern.

Air is the medium we work with. Research and development, planning and consulting, manufacturing and service, whatever we do, the emphasis is on innovative air technology. Venti Oelde plants and components are used for collecting, handling and filtering of air, vapours, gases, dust and airborne solids.

An enthusiastic, experienced and knowledgeable team, numbering 250, ensure that individual customer requirements are implemented under economically expedient aspects. The resulting solutions are innovative, efficient, cost-effective and forward-looking. They are appreciated all over the world and underline the claim to technological leadership.

As long ago as 1930 Venti Oelde was planning, developing and manufacturing in their North-Rhine-Westphalian location, Oelde. Apart from industrial fans, their manufacturing programme includes dust collection and process gas cleaning plants, exhaust air treatment plants, ventilating, heating and air-conditioning plants, recycling and waste treatment plants as well as plants for surface technology.

Maintenance, servicing, inspection, repairs as well as plant upgrading, rationalisation and enlargement complete the available services. Experienced specialists in a large number of outside offices and agents ensure expert support all round the world and quick contact to all business partners.

